



El domingo 28 de octubre entre las 11 y las 19 en la Avenida de Mayo, Buenos Aires Celebra Italia y en el Salón Eva Perón de la Legislatura porteña se realizó la presentación del festival con el cónsul de Italia, Gianluca Guerreiro.

La comunidad italiana, integrada por más de 1000 instituciones, se reunirá nuevamente en el centro histórico y cívico de la ciudad para presentar su cultura, danza y gastronomía y en 2017 lo disfrutaron más de 40 mil personas. En este 2018, a las 16 subirá al escenario músico Antonio Castrignano y su Fomenta Taranta Project, con su música popular presentada en un nuevo formato.

En Buenos Aires Celebra, el público disfruta de danzas, coros, desfiles, gastronomía y arte. En los stands, se podrán adquirir productos típicos como pasta, soppressata, quesos, aceites, peperoni y lemoncello, entre otros.